



Newsletter

Olpe, den 12.04.2012

Liebe Vereinsmitglieder,

der Winter ist vorbei und die ersten schönen Frühjahrsstage haben schon bei vielen Aktiven unseres Vereins die Vorfreude auf den kommenden Sommer geweckt. Aber auch wenn das Wetter draußen nicht so schön ist, steht das Vereinsleben in unseren verschiedenen Sparten nicht still.

Mit den folgenden kurzen Informationen möchte ich euch wieder über einige Dinge informieren, die vielleicht noch nicht jedem bekannt sind. Wie immer erhebt dieser Newsletter keinen Anspruch auf Vollständigkeit.

Falls ihr Informationen habt, die in der nächsten Ausgabe veröffentlicht werden sollen, dann meldet euch per Mail:

matthias.giese@skiclub-olpe.de

Mit sportlichem Gruß

Matthias Giese

Mitgliederversammlung

Bei der Mitgliederversammlung am 10. Februar waren 41 Vereinsmitglieder anwesend. Neben den Berichten aus den verschiedenen Sparten ergaben sich beim Tagesordnungspunkt Wahlen einige Veränderungen im Vorstand:

Die bisherige Kassenwartin Maria Fest stellte ihr Amt nach 13 Jahren Vorstandsarbeit zur Verfügung. Der Vorsitzende Karl-Heinz Besting dankte ihr für die langjährige ehrenamtliche Tätigkeit. Einen Presseartikel hierzu findet man [hier](#). Einstimmig wurde als Nachfolger Dieter Kleine zum neuen Kassenwart gewählt.

Ebenfalls neu in den Vorstand gewählt wurde Erika Rosemeyer als Jugendwartin. Bestätigt in ihren Ämtern wurden unser Erster Vorsitzender Karl-Heinz Besting und der Hüttenwart Erich Braun.

Lauffreff

Bereits seit einiger Zeit sind die Teilnahme und die Aktivitäten rund um unseren Lauffreff rückläufig. Hinzu kommt, dass Michael Rogge die Gesamtleitung des Lauffreffs nicht mehr übernehmen konnte. Hier wurde bereits Anfang des Jahres in zwei Versammlungen versucht, Strukturen zu schaffen um dieser Entwicklungen entgegen zu steuern.

In ersten Schritten wurden die Laufgruppeneinteilungen neu überarbeitet. Die neue Einteilung findet man [hier](#). Außerdem wurde die Leitung des Lauffreffs in verschiedenen Teilaufgaben aufgeteilt, da ein Gesamtleiter/-in nicht gefunden wurde:

Gruppenorganisation: Christiane Carmesin, Manuela Huber

Anfängerschulung: Michael Rogge, Dorothe Besting

Aus- und Weiterbildung: Karin Stachelscheid

Öffentlichkeits- und Pressearbeit: Matthias Giese

Wettkampfwesen: Thomas Greß

Ferner wurden verschiedene Erlebnisläufe geplant. Näheres hierzu wird rechtzeitig in den Schaukästen, auf der Internetseite und im Newsletter veröffentlicht.

Mittlerweile hat ein neuer Anfängerkurs mit guter Beteiligung begonnen. Die Lauffreffs finden nach wie vor sonntags um 11.00 Uhr und mittwochs um 18.30 Uhr in der Kimicke statt.

Winteraktivitäten

Das Wetter in unseren Breitengraden zeigte sich für Wintersportaktivitäten sehr durchwachsen. An vier Wochenenden war es am Fahlenscheid möglich, eine Skischule für Kinder anzubieten. An diesen Tagen war auch die Skiclubhütte geöffnet und bewirtet. Sehr gut besucht war an einem dieser Wochenenden ein Skirennen in Fahlenscheid, das vom Skiclub Oberhundem ausgerichtet wurde, an dem sich aber auch einige unserer Nachwuchsskifahrer mit Erfolg beteiligten. Wie bereits im letzten Newsletter mitgeteilt wurde, wird das Loipenspurgerät in Thieringhausen nicht mehr eingesetzt. Dies wäre auch aufgrund der Schneelage in diesem Winter gar nicht möglich gewesen.

Erstmals seit einigen Jahren wurde wieder eine Familienfreizeit zum Skifahren durchgeführt. Frank Suchsland hatte die Fahrt ins Tauferer Ahrntal nach Südtirol organisiert. Die mehr als 40 Erwachsenen und Kinder verlebten eine sehr schöne erste Osterferienwoche.

Wettkämpfe der Erwachsenen

Im Winterhalbjahr waren die Wettkampfteilnahmen unserer erwachsenen Ausdauersportler recht übersichtlich. Zum Jahreswechsel nahmen einige Läuferinnen und Läufer am Silvesterlauf an der Oberrau teil. Thomas Schnüttgen war auf der Halbmarathonstrecke in 1:22 Std. ganz vorne im Teilnehmerfeld. Seine Frau Anna bewältigte die 10 km Strecke in 52:44 min und Stefan Baumbach war nach 53:49 min. im Ziel. In diesem Jahr haben bislang drei Läufer an einem 10er teilgenommen: Sven Heuel beim Donatuslauf in Erfstadt wo er in 36:28 min. Zweiter in der Gesamtwertung wurde. Rainer Rosenberg erreichte das Ziel im Königsforst in 41:14 min. und Andreas Roll nahm an einem 10 km Lauf der Porzer Winterlaufserie teil (53:13 min.). Einen Halbmarathon bei der Veranstaltung im Kölner Königsforst absolvierte im März Manfred Menne und erreichte das Ziel nach 1:35 Std. Eine weitere Halbmarathonteilnahme gab es durch Andreas Roll, der erst vor wenigen Tagen unter den Teilnehmer der 21 km lange Strecke in Paderborn war. Er lief nach 1:52 Std. ins

Ziel. Schließlich war eine Marathonteilnahme unter unseren Vereinsmitgliedern in diesem Jahr zu verzeichnen: Andreas Zeppenfeld nahm im Januar am Marathon in Gran Canaria teil und hatte die 42 km nach 3:30 Std. hinter sich gebracht. Bereits Ende des letzten Jahres lief Christian Schoske in Eindhoven den Marathon in 3:15 Std. Bei dieser Veranstaltung nahm seine Frau Sabine zum zweiten Mal an einem Halbmarathon teil und erreichte das Ziel nach 2:29 Std.

Aktivitäten der Kinder- und Jugendleichtathletik

Bei den Kindern- und Jugendlichen fanden im Winterhalbjahr die Wettkämpfe überwiegend in der Halle statt. Hier konnten für unseren Nachwuchs einige Erfolge verbucht werden.

So wurde beispielsweise die 4 x 200 m Staffel mit Johanna Heuel, Julia Springob, Helena Stricker und Jessica Vossel (StG Olpe/Attendorn/Fretter) Vizemeister bei den Westfälischen Meisterschaften. Marie Ries konnte einige Wochen später sogar den Titel bei den Westfälischen Hallenmeisterschaften der U 16 in Paderborn über 60 m holen. Sie siegte in neuer Kreisrekordzeit von 8,18 sec. Auf den Bronzerang bei diesen Meisterschaften liefen der Sprinter Niklas Butzkamm und die 800 m Läuferin Sarah Langemann.

Selbst bei den Deutschen Jugendmeisterschaften in Sindelfingen im Februar waren die Farben des SC Olpe vertreten. Julia Springob, Lena Hasenau, Helena Stricker, Romina Neu Maria Stahl, Karina Heuel und Jessica Vossel waren als Startgemeinschaft in der 4x200 m Staffel gemeldet. Sie sammelten bei starker Konkurrenz aus Deutschland viele Erfahrungen und mit ihrer neuen Kreisrekordzeit von 1:46,33 min. wurden sie fünftbestes Team des Westfälischen Landesverbandes.

Bei zahlreichen weiteren Sportfesten in der Halle gab es nicht nur Erfolge in den Lauf- sondern auch bei den technischen Disziplinen. Viele Berichte und Fotos hierzu findet man auf den Internetseite der Leichtathletik des Skiclubs [hier](#)

Olper Teamcup

Am 15.Juni ist es wieder soweit. Der Olper Teamcup, die größte von unserem Verein organisierte Veranstaltung, geht in die 9. Auflage. Erneut werden weit mehr als 1.000 Läuferinnen und Läufer in der Olper Innenstadt erwartet. Die Überschüsse in diesem Jahr werden der Beratungsstelle für Schwangere in Olpe „Mirjam“ gespendet. Das Organisationsteam ist wieder auf die Hilfe von vielen Vereinsmitgliedern angewiesen. Wer sich einbringen will und an diesem Freitagabend helfen möchte, kann sich bei per Mail melden bei

matthias.giese@skiclub-olpe.de oder thomas.gress@skiclub-olpe.de melden.

Rennradgruppe

Seit einigen Wochen hat sich eine Rennradgruppe in unserem Verein gebildet. Erste Ausfahrten zeigten, dass es einige Rennradfahrer gibt, die in einer solchen Gruppe ihrem sportlichen Hobby nachgehen wollen. Wer gerne noch mitmachen möchte und über die Ausfahrten informiert werden will, kann sich melden bei

matthias.giese@skiclub-olpe.de

Interessierte sollten ein Rennrad besitzen und in der Lage sein, bei rund 3 – 4 stündigen Ausfahrten mitzufahren.

Mehr Informationen und die Strecken gibt es auf der Internetseite der Rennradgruppe [hier](#)